

# Wenn Vampire lieben

## Akatsuki Kain x Hanabusa Aido

Von Ryoko

### Prolog: Wenn die Balz eintritt

Vampire kommen mit 16 Jahren in die Balz.

Wenn sie ihre grosse Liebe gefunden haben, setzt die Balz ein.

Wenn sich die Person in der Nähe befindet, die die Balz ausgelöst hat, dann wird es demjenigen, der in der Balz ist, ganz heiss und sein Körper reagiert auf jede Berührung.

Das geht solange so, bis derjenige seine Unschuld verloren hat.

Die "Balz" kann aber auch berechenbar sein. Wenn ein Vampir, der in der "Balz" ist, an seiner oder der Liebe des Anderen zweifelt, kann es vorkommen das sich die Fähigkeit des jeweiligen (Bei Aido wäre das jetzt ja das Element Eis) gegen ihn richtet. Was nicht ungehährlich ist.

Was passiert, wenn ein junger Vampir namens Hanabusa Aido in die Balz kommt und sich in seinen Cousin Akatsuki Kain verliebt?

Tya man wirds sehen!

Viel spass beim lesen!^^